

# *Embajador venezolano reafirma apoyo de su país a solución pacífica sobre tema Esequibo*

---



La Habana, 19 feb (RHC) El embajador de Venezuela en Vietnam, Jorge Rondón Uzcátegui, reafirmó el apego de su Gobierno a una solución legal y pacífica a la controversia con Guyana respecto al territorio del Esequibo.

Durante un conversatorio sobre el tema en la sede diplomática en Hanoi, Rondón disertó sobre el reclamo de los derechos legítimos de soberanía de la república bolivariana en el histórico diferendo.

Al respecto recordó la aceptación de Venezuela ante la concesión de independencia por parte del Reino Unido a la entonces Guayana Británica, con la advertencia de que cualquier acto unilateral de disposición del territorio en sus límites, hacia el oeste del río Esequibo carece de efecto jurídico.

El embajador venezolano también destacó que las relaciones diplomáticas con el gobierno guyanés han sido cordiales, amistosas y de gran cooperación, especialmente durante los gobiernos de Hugo Chávez y el de Nicolás Maduro, en materia económica, de salud, educación, entre otras. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84670-embajador-venezolano-reafirma-apoyo-de-su-pais-a-solucion-pacifica-sobre-tema-esquiibo>



**Radio Habana Cuba**